
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Requerimento nº 445/2025

Solicitar informações a respeito do 
comércio e da atividade realizada na 
avenida Alberto Santos Dumont, 1899 – 
Jardim das Paineiras. 

A Vereadora Fabi Virgílio, que esta subscreve, vem respeitosamente, solicitar 

informações a respeito do comércio localizado na avenida Alberto Santos Dumont, 1899 – 

Jardim das Paineiras.

Considerando a visita feita no local supracitado no dia 13 de março, solicitada 

pelos vizinhos;

Considerando que a área aparenta ser um desmanche irregular a céu aberto;

Considerando que não havia ninguém no espaço no horário da visita, mas que 

os vizinhos afirmam ter movimentação diária e em alguns dias até de madrugada;

Considerando que há, conforme também relatado pelos vizinhos, um barulho 

absurdo, caracterizando perturbação de sossego;

Considerando que os relatos também foram no sentido que o proprietário já 

utilizou a via pública para mexer nas peças dos caminhões, inclusive com derrame de óleo;

Considerando que animais peçonhentos têm aparecido pela redondeza, 

inclusive nas residências;

Considerando que os pneus demonstram acúmulo de água, o que é um 

perigo, principalmente pelo momento que estamos vivendo: uma epidemia de dengue;

Considerando a lei nº 9862 de 2020, que em seu artigo 10 dispõe que o prazo 

máximo para disponibilização da informação solicitada será de 20 (vinte) dias, podendo ser 

prorrogado por mais 10 (dez) dias mediante justificativa dos órgãos ou das entidades 

dispostas nos incisos I e II do parágrafo único do art. 1° da Lei, bem como mediante aviso da 

prorrogação ao solicitante.

Diante do exposto, solicito, satisfeitas as formalidades regimentais, os pedidos 

que seguem e demais informações que entendam ser pertinentes: 

1-) Solicito informações a respeito do alvará de licença de localização e 

funcionamento;
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2-) Solicito informações sobre a atividade realizada;

3-) Solicito informações sobre a fiscalização do local. Se existe, quero saber 

como está o andamento. Se não existe fiscalização, qual o motivo?;

4-) Quais as providências que serão tomadas, cientes da situação 

apresentada?

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, ensejo para reiterar 

meus votos de estima e apreço. 

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 13 de março de 2025.

FABI VIRGÍLIO
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